

Liberté

Communiqué de presse

Rappel des règles régissant l'organisation d'événements dans la ville

le 25 janvier 2022

L'équipe nationale de football des Comores, en s'inclinant 2 à 1 contre le Cameroun sort de la CAN par la grande porte.

Égalité

Ce n'est pas le cas de certains « supporters » qui au mépris des règles sanitaires et de toutes démarches officielles, ont imposé un rassemblement au cœur de la ville provocant des heurts, injuriant les élu-e-s.

Une attitude d'autant plus méprisable que ces mêmes élu-e-s avaient accompagné l'équipe nationale comorienne de futsal, en leur mettant à disposition un gymnase, il y a quelques semaines, pour qu'ils préparent une rencontre nationale.

La municipalité

Fraternité

Hôtel de ville avenue de la République 93126 La Courneuve cedex T. 01 49 92 62 75 www.ville-la-courneuve.fr